

**PRESUPUESTO PARA 2026**

# Salud, educación y vivienda, prioridad

**POR ALEIANDRINA FRANCO***alejandrina.franco@gimm.com.mx*

Al iniciar la revisión del Paquete Económico 2026, el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, aseguró que las prioridades de la mayoría legislativa estarán centradas en proteger los recursos de sectores estratégicos como salud, educación, vivienda y programas sociales, antes de discutir recortes o reasignaciones en otros rubros.

Al ser cuestionado sobre los ajustes que se prevén durante la discusión de ingresos y egresos.

Aclaró que, aunque en el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación

(PPEF) pareciera que secretarías como Salud o Seguridad recibieron recortes, en realidad se trata de reacomodos internos.

Puso como ejemplo el caso del sector salud, donde "a simple vista", dijo, la secretaría del ramo y el ISSSTE muestran una reducción, pero explicó que ello obedece a que el programa IMSS-Bienestar recibirá una inversión considerable destinada a fortalecer centros de salud y garantizar medicamentos.

En materia de seguridad, sostuvo que el aparente recorte a la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana se debe al traslado presupuestal de la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional.